

	177. Vollversammlung am 11.5.2022
GA	<i>AMA Gütesiegel</i>
Antrag 10	
Annahme	Konsumentenschutz und Konsumentenpolitik

Im AMA-Lenkungsausschuss thematisieren wir regelmäßig die Diskrepanz zwischen Verbrauchererwartung beim AMA-Gütesiegel zur tatsächlichen Produktionsrealität. Wir verlangen de facto bei fast jeder Sitzung, dass die Tierwohl-Standards im Gütesiegelprogramm klar über gesetzliche Mindeststandards erhöht werden sollen und Gentechnikfreiheit als Gütesiegel Kriterium festgelegt wird, nicht nur wie aktuell als Zusatzmodul. Das permanente Nachfragen der AK Mitglieder im Lenkungsgremium führt auch regelmäßig dazu, dass kleine Verbesserungen in die richtigen Richtungen ins AMA-Gütesiegelprogramm aufgenommen werden. Wirksamer sind allerdings andere Confounder – wie zB aktuell der Druck des deutschen Lebensmittelhandels beim Tierwohl. Will man das Programm rasch und nachhaltig ändern, braucht es eine andere Zusammensetzung in den Entscheidungsgremien der AMA.